



ENFANTS, LOISIRS

## À la rencontre des loups !

Publié le 26 avril 2024

Pendant les vacances de printemps, une quarantaine d'enfants de 6 à 8 ans de la Maison des jeunes s'est aventurée au domaine de Menez Meur pour une expérience unique : une rencontre avec les loups et une immersion dans la faune sauvage.

Malgré les températures fraîches, cette escapade en plein air a été revigorante, d'autant plus que les loups ont fait une apparition remarquée.

Dans une atmosphère chaleureuse et festive, les enfants ont ensuite pris part à la *Guinguette des loupiots* à l'Alizé, où ils ont pu danser au rythme des danses traditionnelles sur le bateau de mémé Lulu.



[Amélioration de l'aire de jeux à Kerafur](#)

[Séjour voile à Camaret-sur-mer : aventures nautiques et découvertes](#)



[≡ RETOUR À LA LISTE](#)